

**DESTINATAIRES :** Toutes les équipes du CISSS des Laurentides

**EXPÉDITRICE :** Renée Charpentier, coordonnatrice des services de 1<sup>re</sup> ligne

**DATE :** 8 septembre 2021

**OBJET :** **OUVERTURE DE TROIS CLINIQUES DÉSIGNÉES DE PÉDIATRIE DANS LES LAURENTIDES**

---

Trois nouvelles cliniques destinées aux enfants de 3 mois à 16 ans accueillent depuis hier les jeunes patients ayant des symptômes de la COVID-19 et qui ont besoin de soins de santé mineurs. Situées à Sainte-Agathe-des-Monts, Saint-Jérôme et Boisbriand, les cliniques offrent des services sur rendez-vous seulement.

Nous demandons votre appui afin de communiquer les bonnes informations à la population ou à vos proches :

- Si un parent doit consulter pour son enfant qui a des symptômes de la COVID-19, il doit obligatoirement se référer à sa clinique si l'enfant a un médecin de famille, une infirmière praticienne spécialisée ou un pédiatre. Ce dernier pourra demander une consultation à la clinique désignée au besoin.
- Si un parent doit consulter pour son enfant qui a des symptômes de la COVID-19 et que ce dernier n'a pas de médecin de famille, il est possible de prendre directement rendez-vous en composant le 1 888 222-5075.
- Le service 811 demeure une ressource à privilégier en cas de doute.

Les informations concernant l'offre de service des nouvelles cliniques désignées de pédiatrie sont disponibles [sur la page Internet du CISSS des Laurentides](#), dans la section COVID-19. La liste des soins et des suivis qui ne sont pas offerts par les cliniques désignées de pédiatrie y est également disponible.

Les cliniques désignées de pédiatrie sont complémentaires aux autres services de 1<sup>re</sup> ligne de notre région et visent à soutenir les urgences et les cliniques de médecine familiale.